

Coucou,

me voici prêt à partir de chez le Père Noël, je suis à la fois triste et à la fois très heureux de venir chez toi.

Je pense que nous allons passer un merveilleux mois de décembre ensemble.

Hier soir, j'ai dit enrevair à tout le monde lors d'une grande fête qu'ils m'avaient tous préparé.

C'est pour cela que le lutin Ouistiti était venu me chercher, c'était pour m'emmener à la fête.

C'était génial!

Miss Renarde avait préparé des barbes à papa, l'ours Mal-Luné avait écrit mon prénom avec des guirlandes, la Père Noël m'a offert un nouveau pantalon et tous mes amis de l'atelier étaient là et nous avons bien rigolé.

Il y a juste eu un petit soucis lors de la soirée, nous avons fait des plonges dans la marmite à épices, c'est un jeu super rigolo mais malheureusement, je ne sens pas très bon et je n'ai pas le temps pour prendre un bain.

J'espère que tu sentiras meilleur que moi lors de mon arrivé et que tu auras pris un bain ou une douche.

Sur ceux, je vais devoir te laisser car pigeon coquin m'attend, les pattes dans la neige. Au passage, je vais essayer de te ramener de la neige mais je ne te promets rien.

Gros bisous et à demain pour un doux mois de décembre,
je t'embrasse,
ton lutin.

